
2 февраля 2010 года в До

ме детского творчества име

ни Александра Матросова

состоялся вечер встречи вы

пускников городской школь

ной Думы. На сегодняшний

день, начиная с 2003 года (год

основания школьной Думы),

общее количество выпускни

ков составляет  32  человека.

Может быть, ктото посчитает,

что это не так и много в рам

ках нашего города, но для мо

лодых  людей, прошедших

школу жизни, социализации в

этом коллективе

данный отрезок

жизни стал старто

вым этапом во

взрослую жизнь, по

могающим сделать

свой как професси

ональный, так и со

циальный выбор.

На вечере встре

чи выпускники раз

ных лет вспомнили

те акции и праздни

ки, которые прово

дили для  жителей

Великих Лук, курь

ёзные и смешные

случаи, гостей

школьной Думы,

поездки к свер

стникам из других

городов  Псковской

области и России.

В этот день уже

нынешние студен

ты делились своими победа

ми, переживаниями, расска

зывали о студенческой жиз

ни, давали советы депута

там сегодняшней городской

школьной Думы как пра

вильно провести то или иное

творческое дело.

(Окончание на 2
й стр.)
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Оборонное общество

Образование

На встрече с главой Адми

нистрации присутствовали:

сотрудники «ПетербургГИП

РОДОРНИИ»  начальник

мостового отдела Д. А. Вац

лон  и начальник отдела изыс

каний В. И. Рычкин, начальник

технического отдела государ

ственного комитета Псковс

кой области по дорожному

хозяйству В. А. Овчинников,

Председатель комитета по

строительству, архитектуре и

градостроительству Админи

страции города А. В. Терех,

сотрудники комитета.

На встрече были детально

рассмотрены вопросы по

схеме путепровода, обсуж

дались сроки начала работ, к

которым сотрудники фир

мыподрядчика приступят с

10 февраля. Будут проведе

ны инженерногеодезичес

кие и инженерногеологи

ческие изыскания. 

В Администрации города

4 февраля глава Администрации Н.Н. Козловский

встретился с представителями Санкт
Петербургского

филиала «ПетербургГИПРОДОРНИИ».  Данная органи


зация выиграла конкурс по изготовлению проектно


сметной документации на строительство эстакады

над железнодорожными путями и выходом на развяз


ку улиц Дьяконова – Промышленная. 

Внеочередной съезд общероссийской обществен


ной организации РОСТО (ДОСААФ) 17 декабря 2009

года преобразовал данную структуру в общероссийс


кую общественно
государственную организацию

«Добровольное общество содействия армии, авиации

и флоту России». Этому предшествовало специальное

Постановление Правительства страны от 28 ноября за

№ 973 и несколько лет споров и борьбы вокруг того,

каким быть Оборонному обществу.

(Окончание на 3
й стр.)

Монополия на патриотическое воспитание

Для строительства эстакады

Встреча выпускников городской школьной Думы

Встреча друзей – это всегда приятные и трогатель


ные моменты в нашей жизни. А если людей объединя


ют не только личные интересы, но и  совместная дея


тельность, связанная с общественной работой, встре


чи становятся более значимыми и желанными.

3 февраля творческие
коллективы ДК преподнесли
воспитанникам детского до
ма «Аистёнок» творческий
подарок – концертноигро
вую программу, в которой
приняли участие: образцо
вый хореографический кол
лектив «Клякса», хореогра
фический коллектив «Белые
росы» (рук. Н. Маслова) и
образцовая вокальная груп
па «Карусель» (рук. А. Ар
сентьева). Клоунесса, Фея,
Тигр и юные артисты вызва
ли у детишек бурю эмоций. 

Подарок от шоугруппы
«Карусель»  учеников музы
кальной школы № 3, был, ра
зумеется, музыкальным. Каж

дый солист исполнил песню.
Прозвучали песни и в ансамб
левом исполнении. Внима
тельно слушали дети выступ
ление юных музыкантов, но
большее количество аплодис
ментов заслужили очень не
посредственный и обаятель
ный солист группы «Карусель»
Иван Кузьмин и самый юный
участник Рома Зимин, испол
нивший песню А. Арсентьевой
«Собачкины огорчения».

В конце праздника нача
лось истинное волшебство –
раздача подарков! Можно
не сомневаться, что этот
волшебный день останется
в памяти каждого ребёнка!

Комитет культуры

Культура

Праздник для «аистят»
Творческие коллективы ДК им. Ленина подарили

праздник каждому «аистёнку»!
«Время Ангелов» 
 ежегодная благотворительная ак


ция, которая даёт возможность воспитанникам детс

ких домов получить тот подарок, о котором они мечта

ли. И уже стало доброй традицией сотрудничество До

ма культуры им. Ленина с организаторами этой акции.

Конференция

«Великий город ? Великой Победе»

9 мая 1945 года во всех
уголках нашей необъятной
Родины радостной вестью
звучало долгожданное сло
во: «Победа!». С того памят
ного мая минуло 65 лет. Вы
росло не одно поколение,
для которого Великая Оте
чественная война – далекая
история. Встревоженные

сегодняшней действитель
ностью, они все реже обра
щаются к событиям тех лет.
Великая Победа… Путь к ней
был долог и труден. Неоце
нимый вклад в нашу общую
Победу внесли и жители
города на Ловати – Города
воинской славы.

(Окончание на 2
й стр.)

До 1 апреля 2010 г. принимаются заявки на участие
в научно
практической конференции «Великий город 

Великой Победе».



Самыми яркими из них и

являются соревнования в

городской крепости. Имен�

но в этом историческом

месте в те далекие годы Ве�

ликой Отечественной войны

были самые кровопролит�

ные и ожесточенные бои по

уничтожению врага в нашем

городе. 

О Великолукской опера�

ции и боях за освобождение

города на торжественном

построении рассказал и.о.

председателя комитета по

делам молодежи Админист�

рации города М. Г. Козлов,

напомнив учащимся, что Ве�

ликие Луки  два года назад

присвоили звание Российс�

кой Федерации «Город во�

инской славы». Главный

судья соревнований А. А. Ав�

вакуменков  рассказал об

особенностях нынешних

состязаний.   На этот раз со�

ревнования стали более

масштабнее и сложнее.

Каждой команде предстояло

не просто преодолеть те или

иные препятствия или пока�

зать хороший результат, но и

продемонстрировать уме�

ние координировать свою

работу. На финише  послед�

ний участник эстафеты дол�

жен был принести в свой

штаб сборную карту места

боев за Великие Луки. Карта

состояла из пяти фрагмен�

тов, находящихся у каждого

участника отдельно. Не все

команды сразу сориентиро�

вались и смогли на этапах

к о о р д и н и р о в а �

нно, слаженно и

вовремя  собрать

фрагменты бое�

вой карты. В саму эстафету

входило шесть этапов: подъ�

ем по�спортивному по ледя�

ному склону, биатлон, лыж�

ный этап, спуск по�спортив�

ному по ледяному склону,

метание гранаты в цель и

этап на согласование кома�

ндных действий. 

Стоит добавить, что с по�

мощью таких соревнований

будущие призывники начнут

иметь определенное предс�

тавление о том, как прово�

дятся военные операции, и

что от самоотдачи каждого

члена команды зависит ко�

нечный результат. По край�

ней мере, такие мероприя�

тия, как военно�спортивные

соревнования сплачивают

ребят в настоящих едино�

мышленников и друзей. 

К завершению соревно�

ваний и зрителей, и участни�

ков ждала настоящая солда�

тская каша и горячий чай,

приготовленные в армейс�

кой полевой кухне. После

вкусного обеда уставшие, но

довольные команды на тор�

жественном построении бы�

ли награждены почетными

грамотами комитета по де�

лам молодежи и ценными

призами.  Особую благодар�

ность  организаторы сорев�

нований  выражают Управ�

лению образования города

и отделу ГО и ЧС. 

Дарья ИВАНОВА

22 Адрес электронной почты: velpravda@ellink.ru

Новости Псковской области

Напомним, основные ме�
роприятия – народные гуля�
ния – пройдут у стен Мирож�
ского монастыря с 11 по 14
февраля. Организаторы на�

деются, что псковская Мас�
леница станет своеобразным
брендом региона, а Псков –
признанной столицей рус�
ской Масленицы.

На официальном сайте Всероссийской политической
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» размещен видеоблог губер%
натора Псковской области Андрея Турчака о Всерос%
сийской Масленице, которая проходит в Пскове с 7 фев%
раля. Это масштабное культурное событие организова%
но в рамках возрождения народно%праздничной культу%
ры Псковского края. Глава региона возглавляет органи%
зационный комитет праздника.

Несмотря на сильные январские морозы, традици%

онные военно%спортивные соревнования среди ко%

манд профессиональных лицеев города все%таки сос%

тоялись. Каждый новый год комитет по делам молоде%

жи   и учащиеся профлицеев   начинают с мероприя%

тий, посвященных Дню освобождения города от  не%

мецко%фашистских захватчиков. 

Вторник,  9  февраля  2010 г.«ВПНовости»

Патриотическое воспитание и допризывная подготовка 

В нем приняли участие за�
меститель губернатора Псков�
ской области Юрий Демья�
ненко, начальник Главного го�
сударственного управления
социальной защиты населе�
ния Псковской области Армен
Мнацаканян и председатель
Государственного комитета
Псковской области по здраво�
охранению и фармации Татья�
на Ширшова, депутат Псковс�
кого областного Собрания
(фракция «ЕДИНАЯ РОС�
СИЯ»), управляющая Псковс�
ким отделением Пенсионного
фонда Российской Федера�
ции Елена Бибикова, специа�
листы территориальных уп�
равлений социальной защиты
населения и представители
общественных организаций.

На обсуждение был вынесен
вопрос об оперативном плане
организационных мероприя�
тий по подготовке и проведе�
нию празднования 65�й годов�
щины Победы в Великой Оте�
чественной войне на террито�
рии Псковской области.

Заместитель губернатора
Юрий Демьяненко рассказал
о ходе подготовки к праздно�
ванию Дня Победы. Он напом�
нил, что 25 января губернатор
Псковской области Андрей
Турчак провел заседание ор�
ганизационного комитета по

подготовке и проведению ме�
роприятий, приуроченных к
празднованию 65�летия Побе�
ды. По его словам, работа по
подготовке празднования ве�
дется по 10 основным направ�
лениям: организация углуб�
ленного медицинского обсле�
дования ветеранов, инвали�
дов войны, социальное обес�
печение, организация празд�
ничных торжеств и другие.

Пленум совета ветеранов,
приняв к сведению информа�
цию по подготовке к праздно�
ванию 65�летия Победы, пос�
тановил до 10 февраля соста�
вить списки участников и ин�
валидов войны, которые бу�
дут обеспечены костюмами,
а также предоставить указан�
ным категориям граждан
единовременную выплату на
социально�бытовые нужды в
срок до 1 мая.

Также по результатам об�
суждения Пленум постановил
провести областную, городс�
кую и районную отчетно�вы�
борные конференции и собра�
ния в первичных ветеранских
организациях в августе�сен�
тябре 2010 года. Кроме того,
участники заседания опреде�
лились с местом установки
стел в городах воинской славы
– Пскове и Великих Луках.

www.pskov.ru

4 февраля состоялось заседание пленума областного
совета ветеранов войны, труда, Вооруженных Сил и пра%
воохранительных органов.

Андрей Турчак рассказал о Всероссийской 

Масленице в видеоблоге сайта «Единой России»

Состоялось заседание пленума областного 

совета ветеранов войны, труда, Вооруженных 

Сил и правоохранительных органов

Конференция

«Великий город # Великой Победе»

В честь города воинской славы

(Окончание.

Начало на 1%й стр.)

Администрация г. Великие

Луки, комитет культуры Ад�

министрации г. Великие Лу�

ки, Великолукское городс�

кое краеведческое общест�

во, Общественный совет по

вопросам культурного нас�

ледия г. Великие Луки, цент�

ральная городская библио�

тека им. М.И.Семевского,

Великолукский городской

краеведческий музей про�

водят научно�практическую

конференцию «Великий го�

род – Великой Победе».

Основные темы конфе�

ренции:

1. «Великая Отечествен�

ная война в нашем городе». 

2. «Великие Луки – фрон�

ту». 

3. «Военно�патриотичес�

кое воспитание подрастаю�

щего поколения». 

Конференция состоится

21 апреля 2010 г. в 14.00. в

Великолукском краеведчес�

ком музее.

К участию приглашаются

ученые, преподаватели выс�

ших и средних учебных заве�

дений, сотрудники архивов,

музеев, библиотек, краеве�

ды. Для участия необходимо

до 1 апреля 2010 г. напра�

вить в оргкомитет заявку на

участие и научную статью.

Предоставляются техни�

ческие средства для виде�

опрезентаций выступлений. 

По итогам работы плани�

руется издание сборника

материалов конференции.

Оргкомитет: 

182100, Псковская об�

ласть, г. Великие Луки

Администрация г. Великие

Луки, заместитель главы Ад�

министрации по социальной

политике, кандидат техни�

ческих наук, доцент Конс�

тантин Васильевич Макси�

мов (председатель оргкоми�

тета); 

Муниципальное учрежде�

ние «Комитет культуры Ад�

министрации г. Великие Лу�

ки», ул. К. Либкнехта, 9/14,

председатель комитета Ва�

лентина Ивановна Зандер,

тел.: 3#11#57, E�mail: viz�

itvl@ellink.ru.

Муниципальное учрежде�

ние культуры «Центральная

городская библиотека им.

М.И.Семевского», ул. К.

Либкнехта,11, директор

Галина Витальевна Ковале�

ва, тел.: 3#73#47; E�mail:luk�

ilib@mail.ru; зам. директора

по библиотечной работе Ве�

ра Степановна Карпицкая,

тел.: 3#64#59; E�mail:luk�

ilib@mail.ru.

Комитет культуры

(Окончание.

Начало на 1%й стр.)

Не обошлось и без мас�

тер�класса. Алексей Ильин,

студент IV  курса Санкт�Пе�

тербургской академии госу�

дарственной службы рас�

сказал думцам о правилах

подготовки и проведения

дискуссии и предложил

провести первую дискуссию

на ближайшем заседании

школьной Думы.

Традиционное чаепитие,

задушевные разговоры, иг�

ры и совместная фотогра�

фия на память создали на

вечере встречи выпускни�

ков городской школьной Ду�

мы по�домашнему теплую,

дружелюбную атмосферу. И

все�таки сто раз прав автор

строк: «Дружба крепкая не

сломается, 

Не развеется от дождей и

вьюг…»

Т. ЗЕРНОВА, 

директор ДДТ 

им. А. Матросова, 

руководитель 

ассоциации 

старшеклассников 

«КЛАСС»

Образование

Встреча 
выпускников

городской
школьной

Думы

Фото Татьяны Лапко



(Окончание.
Начало на 1�й стр.)

Сторонники сохранения
статуса общественной орга�
низации говорили о том, что
именно так система допри�
зывной подготовки могла в
принципе сохраниться и не
пала под ударами младоре�
форматоров 90�х годов.
Что�то разворовали? Но эта
напасть, во�первых, пришла
извне, а не из глубин орга�
низации, а во�вторых, иначе
мы могли потерять вообще
всё, а не только часть иму�
щества ДОСААФ СССР.

Выступающие за превра�
щение общественной орга�
низации в общественно�го�
сударственную говорили о
совсем другом уровне фи�
нансирования и совсем дру�
гом уровне внимания госу�
дарства. Сомнения же того
рода, что финансирование
может остаться на прежнем
уровне (копеечном), и толь�
ко контроль за своим иму�
ществом РОСТО (ДОСААФ)
окончательно потеряет, в
расчёт не брались и даже не
обсуждались всерьёз.

В стране фактически нача�
лась полоса раскола в реги�
ональных отделениях, волна
создания параллельных ор�
ганизаций с одинаковыми
названиями. И хотя исход
этой борьбы был предопре�
делён, РОСТО (ДОСААФ) во
главе со своим председате�
лем Центрального Совета
Ю. Ф. Камышановым,
бывшим руководителем
Московской организации
Оборонного общества, дер�
жалась за статус общест�
венной чрезвычайно долго.

Лишь в 2009�м на смену
Юрию Филипповичу пришёл
стопроцентный человек Ми�
нистерства обороны гене�
рал�полковник С. А. Маев.
Время споров прекрати�
лось, и Постановление Пра�
вительства № 973 подвело
своеобразную черту под
дискуссией, грозившей
стать бесконечной.

Докатилась волна пере�
мен и до Псковской области.
Первым её шагом стало изб�
рание губернатора А. А. Тур�
чака в состав нового Цент�
рального совета ДОСААФ
России. Надо отметить, что
его предшественник за весь
период своего губернатор�
ства не удостоил председа�
теля областного совета
РОСТО (ДОСААФ), участни�
ка боевых действий в Афга�
нистане, бывшего начальни�
ка Великолукской объеди�
нённой технической школы
полковника М. М. Крикова
даже коротенькой аудиен�
ции. 

Следующим этапом долж�
но было стать преобразова�
ние Псковской организации
в Псковское региональное
отделение ДОСААФ России

с признанием новой струк�
туры правопреемницей
прежней. И тут начались
сложности. Дважды назна�
чалась дата конференции
областного совета и дважды
следовала отмена. 

Дотошный читатель, воз�
можно, спросит: а к чему та�
кие подробности? А к тому,
чтобы была понятна незау�
рядность события, произо�
шедшего 5 февраля в поме�
щении Псковской ОТШ. В
тот день Псков единогласно
поддержал мнение Москвы
и признал, что спорить в
вопросах подготовки при�
зывной молодёжи больше
не о чем.

Из 34 делегатов конфе�
ренции кворум имелся – 27
человек. Председатель об�
ластного совета РОСТО
(ДОСААФ) М. М. Криков на�
ходился в тот момент на ле�
чении в госпитале. Его за�
меститель А. Н. Богомол,

по информации, доведён�
ной до участников конфе�
ренции, «заболел, сердце
прихватило». 

Основным докладчиком
был заместитель председа�
теля Центрального совета
ДОСААФ России Р. В. Бала�
шов. Роман Викторович
убедительно и аргументиро�
ванно говорил о задачах, ко�
торые стоят перед Оборон�
ным обществом на совре�
менном этапе:

� План, который будет оп�
ределён ДОСААФ России по
подготовке специалистов
по военно�учётным специ�
альностям, составит поряд�
ка  160 тысяч человек, то
есть мы становимся моно�
полистом в деле допризыв�
ной подготовки молодёжи к
службе в Вооружённых Си�
лах. Составным элементом
программы нашей деятель�
ности также является работа

по созданию центров допри�
зывной подготовки, это так�
же определено в поручении
Президента Российской Фе�
дерации. 

Качественно новое напол�
нение приобретает характер
взаимодействия региональ�
ных отделений ДОСААФ
России с представителями
региональных и местных ор�
ганов власти. Специфика
общественно�государствен�
ной организации как раз и
состоит в том, чтобы, сохра�
няя массовый обществен�
ный характер нашей органи�
зации, максимально полу�
чить все те статусы и префе�
ренции, которые дает госу�
дарственная составляющая. 

Мы являемся единствен�
ной организацией в Рос�
сийской Федерации, � под�
черкнул Р. В. Балашов, � у ко�
торой такие направления
работы, как патриотическое,
военно�патриотическое

воспитание моло�
дежи, подготовка
специалистов во�
енно�учётных спе�
ц и а л ь н о с т е й ,
массовых техни�
ческих профес�
сий. Несколько
дней назад предс�
тавитель Админи�
страции Прези�
дента Российской
Федерации ска�
зал, что сейчас
идёт целый вал от
организаций с
просьбой полу�
чить статус обще�
ственно�государ�
ственной именно
по аналогу с на�
шей организа�
цией.

Однако эти обращения по�
нимания в исполнительной
власти страны не находят.
Более того. По словам выс�
тупающего:

� Наша организация уни�
кальна. В новой Оборонной
доктрине России будут от�
дельно прописаны роль и
место ДОСААФ России, то
есть мы с вами переходим в
принципиально новое,
очень серьёзное качество.
Фактически в новых услови�
ях мы возвращаемся к сове�
тскому времени, когда мы
были составной частью го�
сударственного механизма
по обеспечению безопас�
ности и допризывной подго�
товки.

Естественно, слышать всё
это насчёт «уникальности» и
неповторимости было чрез�
вычайно приятно. Постепен�
но XXIV конференция Псков�
ского областного совета

РОСТО (ДОСААФ) перешла
в I учредительную конфе�
ренцию регионального от�
деления ДОСААФ России.
Встал вопрос о кандидатуре
нового руководителя орга�
низации. 

По существующей проце�
дуре требуется представле�
ние председателя ЦС по
согласованию с Админист�
рацией Псковской области.
И в результате определи�
лась кандидатура генерал�
майора С. Ю. Семенюты.
Бывшего командира 76�й
гвардейской дивизии ВДВ.

Заместитель губернатора
М. К. Жаворонков подтвер�
дил соблюдение всех необ�
ходимых процедур. Максим
Константинович сказал:

� Кандидатура рассмотре�
на Администрацией Псковс�

кой области и была согласо�
вана. От себя, как председа�
тель резервной призывной
комиссии Псковской облас�
ти, хотел бы отметить, что
мы связываем с данным
назначением, которое, на�
деюсь, сегодня состоится с
изменением, кардинальное
изменение в военно�патри�
отической работе на терри�
тории Псковской области.
Поскольку уже два призыва
провожу и сталкиваюсь с
тем, что чувствуется опре�
деленная недоработка в
этом вопросе. Хотелось бы
на это обратить внимание
нового руководителя для то�
го, чтобы этот вопрос как
можно быстрее, как можно
лучше региональным отде�
лением осуществлялся.

По предложению зала
Станислав Юрьевич Семе�
нюта кратко напомнил свою
биографию. Московское Су�
воровское училище. Рязанс�
кое воздушно�десантное
училище. Командовал взво�
дом, ротой, батальоном,
бригадой, дивизией. Вышел
в запас, в течение двух лет
являлся советником мэра

города Пскова. В настоящее
время работает на радиоза�
воде в чине военного совет�
ника. Женат, имеет сына,
супруга � учительница.

В поддержку своего кол�
леги выступил нынешний ко�
мандир 76�й дивизии пол�
ковник И. В. Виноградс�
кий. Игорь Валентинович
подчеркнул, что знает С. Ю.
Семенюту по совместной
работе, и выразил уверен�
ность, что и на новом посту
он проявит все самые луч�
шие свои качества человека
и офицера.

Открытым голосованием
региональное отделение
ДОСААФ России получило
своего нового руководите�
ля. Торжественно ему был
вручён значок члена Обо�
ронного общества. На этом

программа встречи была ис�
черпана, но большинство
делегатов упорно не желало
расходиться. Потому как
слов красивых за последние
лет 10 сказано было много,
только вот верить им люди
изрядно устали. Вопрос Р. В.
Балашову следовал за воп�
росом. И он объяснял:

� Важна реализация Пос�
тановления Правительства в
части, касающейся субъек�
та, то есть по Постановле�
нию региональные и мест�
ные органы власти должны
разрабатывать региональ�
ные программы развития
ДОСААФ России. Больше
нет организации, которой
бы в таком виде в масштабах
всей страны эти установки
были даны. Необходимо это
делать уже сейчас, если есть
необходимость посовето�
ваться, мы готовы оказать
любую методическую по�
мощь. Нужно всеми мерами
закреплять статус ДОСААФ
России как субъекта военно�
патриотического воспита�
ния.

В противном случае мы
так и будем всегда жало�

ваться на отсутствие денег
и статус дотационного ре�
гиона. «Самое главное, что�
бы понимание находилось»,
� говорил Роман Викторо�
вич. 

А проблем новому руково�
дству в наследство достаёт�
ся немало! Это касается в
том числе и ситуации, о ко�
торой рассказал председа�
тель Себежского районного
совета В. Н. Бурак. Виктор
Николаевич не боится рабо�
ты, не собирается сдавать�
ся, но… 

� Мне досталось от быв�
ших руководителей органи�
зации неплохое здание, 1,5
га земли, неплохой гараж,
но больше ничего нет!
Транспорт исчез, стрелко�
вый тир, построенный из
фундаментных блоков ис�
чез… Что дальше делать?

� Как тир исчез?
� Буквально. Его подъем�

ным краном подняли, выта�
щили 250 блоков и все их
увезли. Милиция в курсе,
все в курсе. Но что делать?
По той же зарплате � в прош�
лом году была задержка в 9
месяцев, сейчас 4 месяца. Я
приехал сюда в долг, занял
тысячу у соседа. 

Или взять проблему, кото�
рую обозначил начальник
Великолукской ОТШ А. П.
Шабанов: 

� Нам поручается подгото�
вить 50 водителей категории
С и 15 человек � категории Д,
водитель автобуса. Мы
приступили к подготовке, но
никаких договоров мы в гла�
за не видели, ничего нет. 

Опасения Анатолия Пет�
ровича понятны. Сколько
раз уже бывало, что курсан�
тов им приходилось гото�
вить исключительно за спа�
сибо, а бывало, что и без
спасибо. 

Сейчас Москва обещает,
что все эти издержки 90�х
годов остаются в прошлом.
Хорошо, если бы было имен�
но так! Во всяком случае,
все участники Оборонного
общества на это искренне
надеются. 

Пока же С. Ю. Семенюта
был предельно краток и сос�
редоточен, никаких длинных
интервью и речей:

� Уважаемые товарищи!
Ещё раз позвольте мне поб�
лагодарить вас за доверие.
Будем работать, будем де�
лать всё для того, чтобы на�
ша организация ДОСААФ
России выглядела достойно,
выполняла свои задачи, и
считаю, что с таким коллек�
тивом, как здесь присут�
ствует, мы справимся. Вы
сохранили то, что можно бы�
ло запросто бросить, вы �
патриоты своей страны.
Спасибо за доверие и за
внимание.

А. КАНАВЩИКОВ
Фото автора
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...РЕКЛАМА... ОБЪЯВЛЕНИЯ......РЕКЛАМА... ОБЪЯВЛЕНИЯ...

Организации требуется на работу води�

тель на лесовоз «УРАЛ» (с гидроманипулято�

ром). Зарплата по договоренности. 

Тел.: 829112359215204.

10 февраля 2010 года в 10 часов в музы�

кальной школе им. Мусоргского состоится

внеочередной пленум городского совета ве�

теранов. Приглашаются представители учеб�

ных заведений и общественных организаций.

Председатель городского совета 

ветеранов В. Е. Афанасьев

В дежурную часть за неде�
лю доставлялось 74 челове�
ка, по подозрению в совер�
шении преступлений – 27.
Клиентами медвытрезвите�
ля стали 49 великолучан. По
линии ГИБДД зафиксирова�
но 445 административных
правонарушений. Задержа�
но 7 пьяных водителей. Про�
изошло 35 ДТП, из которых 3
– с пострадавшими. Изъято
3 литра «левого» алкоголя, 6
единиц оружия. 

По отдельным эпизодам. 1
февраля у несовершенно�
летней 1997 года рождения
на улице с 13.00 до 13.10 ук�
рали мобильный телефон
«Самсунг». Преступление
совершил одногодок потер�
певшей. 

В ночь на 1 февраля с объ�
екта ООО «Стройинвест» на
ул. Холмской, 20 из метал�
лического контейнера про�
пали 2 теодолита и нивелир.
Ущерб оценивается в 54237
рублей.

На следующую ночь про�
никновение было соверше�
но в салон маршрутного так�
си, находившего на платной
автостоянке по ул. Маршала
Жукова. Похищена автомаг�
нитола и 100 рублей денег. 

3 февраля в 2.30 ночи за�
регистрирован поджог две�
ри по ул. Стадионной, 12.
Причинённый ущерб оценен
в 5 тыс. рублей.

Свободным доступом в
этот же день было украдено
имущество посетительницы
бара «Гамбринус». Из сумоч�
ки, лежавшей на столе, про�
пал мобильник «Моторола»
и 700 рублей.

Раскрыта серия краж из
садоводческих товари�
ществ. Так, изобличён похи�
титель имущества 1990 года
рождения, который пожи�
вился на 2350 рублей в об�
ществе «Ленок�1». Найден и
воришка, забравшийся в
дом общества «Урожай», где
ущерб составил 4 тыс. руб�
лей.

С ночи 2 февраля по 13 ча�
сов 3�го злоумышленники
забрались в салон автомо�
биля «Фольксваген�Пассат»,
стоявшего у дома № 10 по

ул. Гастелло. Украдено иму�
щество на 6 тыс. рублей.

4 февраля в 2.20 ночи за�
фиксирован новый потер�
певший в баре «Гамбринус».
Мужчина 1984 года рожде�
ния оставил куртку лежать
на столе, а когда хватился –
не обнаружил денег в раз�
мере 6000 рублей.

На 1985 рублей поживил�
ся непрошеный посетитель
домика в садоводческом об�
ществе «Мичуринец». Брал
всё, что попадётся – кружки,
подушки, покрывала, кор�
зинку... Сейчас с подозрева�
емым в данном преступле�
нии ведётся следственная
работа.

Путём подбора ключа у
гражданина 1981 года рож�
дения из автомобиля «Фоль�
ксваген�Гольф», стоявшего
по ул. К. Либкнехта, 19, ук�
радены магнитола и сумочка
с документами, ключами и
кошельком. Произошло это
4 февраля в районе 13 ча�
сов.

Задержан великолучанин
1990 года рождения, на ко�
тором висели сразу четыре
преступления, тянущиеся
ещё с января. Так, 29 января
он похитил мобильник «Со�
ни�Эриксон». Потом на пр.
Гагарина он украл мобиль�
ник «Самсунг», 13500 руб�
лей денег и ещё два аппара�
та «Нокиа» по различным ад�

ресам. Сейчас человек даёт
показания, и не исключено,
что всплывут и другие факты
из его богатого криминаль�
ного прошлого.

5 февраля в 23.10 на ул.
Рабочей у гражданки 1980
года рождения было отнято
90 рублей деньгами, мо�
бильник «Нокиа», пластико�
вая карта и ключи от кварти�
ры. Во дворе дома № 17 по
ул. Тимирязева 6 февраля в
2.30 нападению подверг�
лась женщина 1955 года
рождения. У нее отобрали

сумочку с документами. По
обоим грабежам имеются
подозреваемые.

Что касается учётных ДТП.
5 февраля в 18 часов у дома
№ 9 по ул. Дьяконова маши�
на, скрывшаяся с места про�
исшествия, прямо на пеше�
ходном переходе сбила
женщину 1982 года рожде�
ния и её дочь 2004 года рож�
дения. И в этот же день во�
дитель 1977 года рождения,
находившаяся за рулём ав�
томобиля «ВАЗ�2106», нару�
шила правила проезда че�
рез нерегулируемый перек�
рёсток по ул. Дружбы, 27/25.
В результате столкновения с
«ГАЗ�32213», управляемым
водителем 1982 года рожде�
ния, телесные повреждения
получила сама виновница
ДТП. 

Подготовил 
А. КАНАВЩИКОВ

За помощь в подготовке
обзора благодарим 

майора милиции 
А. В. Давыдова

Спорт 
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В г. Невеле 31 января про�

водились соревнования II�й

зоны Псковской области.

Для участия в финальных

соcтязаниях с каждой дис�

танции отбиралось по 6 че�

ловек. В нашей зоне восемь

районов и г. Великие Луки,

состав команды не ограни�

чен, но зачетные очки (по

таблице эквивалентных ре�

зультатов) дают лыжники и

лыжницы по определенной

положением соревнований

системе. Важно, что чем вы�

ше спортивно�технический

результат, тем больше очков

дает спортсмен своей ко�

манде. В командном первен�

стве лучший результат у ко�

манды г. Невеля, на втором

месте команда г. Новосо�

кольники и на третьем � г.

Великие Луки.

В личном зачете хорошие

результаты на дистанции 3

км у девушек: 1�е место –

Наталья  Пипкина (г. Невель,

10 мин. 40 сек.), на 2�м � не�

вельчанка Галина Головано�

ва, и третье место у Веры

Коковкиной из Новосоколь�

ников. Великолучанки Ва�

лерия Ильющенко и Марга�

рита Сыроедова показа�

ли пятый и восьмой резуль�

таты.

У юношей были более вы�

сокие скорости в гонке на 5

км классическим стилем,

чем у девушек. Первое мес�

то у Сергея Михайлова (г.

Невель, 16 мин. 31 сек.),

второе �  у великолучанина

Романа Андреева, третье из

числа «зачётников» у Нико�

лая Тарасова (Новосоколь�

ники). Наши спортсмены Ев�

гений Семенов и Егор Миро�

нов, выступающие в таких

соревнованиях в первый

раз, заняли соответственно

18�е место и 20�е места.

Как мы уже отмечали,

шесть спортсменов и спорт�

сменок с каждой дистанции

завоевали право участво�

вать в финальных соревно�

ваниях, которые будут про�

водиться в г. Острове. В це�

лом представители и трене�

ры отмечают хорошую под�

готовку лыжной трассы и ор�

ганизацию проведения со�

ревнований.

Анализируя выступление

лыжников и лыжниц г. Вели�

кие Луки, следует отметить,

что это низкий результат для

нашего города. В беседах с

представителями районов

выяснилось, что лыжная

подготовка из учебных прог�

рамм не исключена, занятия

проводятся, но данный вид

спорта очень слабо финан�

сируется. По информации

учащихся школ нашего горо�

да, лыжная подготовка поч�

ти не ведется. Лишь отдель�

ные лицеи и школы прово�

дят занятия эпизодически.

Секций по лыжному спорту в

школах вообще нет, а зани�

мающиеся в группах ОФП

при детско�юношеских

спортивных школах не име�

ют лыжного инвентаря и

снаряжения.

На финальных стартах

участникам предстоит стар�

товать на дистанциях: де�

вушкам � 5 км классическим

стилем, во второй день � 5

км свободным стилем; юно�

шам � 10 км классическим

стилем и второй старт � 10

км свободным стилем.

Для дальнейшего успеш�

ного выступления финалис�

тов города на областных со�

ревнованиях необходимо

приобретение инвентаря

(хотя бы среднего качества),

а также лыжных мазей и па�

рафинов для подготовки

лыж.

Н. А. БАГИН,

председатель федерации

лыжных гонок

На зональных соревнованиях
Среди юных лыжников�гонщиков уже многие годы

проводятся соревнования различного уровня. Хоро�

шая общефизическая и специальная подготовка соз�

дает юным лыжникам базу для дальнейшей спортив�

ной деятельности.

В этом году в Псковской области соревно�

вания пройдут только в г. Острове. Для спорт�

сменов�лыжников комитетом по физичес�

кой культуре и спорту будет организован

транспорт для доставки желающих к месту

проведения «Лыжни России � 2010». К сожа�

лению, количество участников от города бу�

дет ограничено.

За информацией по участию в поездке 

обращаться на кафедру теории и методи�

ки лыжного спорта ВЛГАФК или по тел.: 

829112355278201.

Всех лыжников�любителей приглашаем

принять участие в массовой лыжной гонке

«Великолукская Лыжня 2 2010», которая

пройдет на лыжных трассах ВЛГАФК в Сен�

читском бору 21 февраля 2010 г.

Также информируем жителей города, вы�

езжающих для активного отдыха на лыжные

трассы Академии физической культуры и

спорта, о недопустимости катания на лыжных

трассах на санках и ледянках, разведения

костров и выгула собак. Соблюдение этих

элементарных правил поведения позволит

сохранить лыжные трассы для проведения

соревнований и вашего отдыха на весь зим�

ний период.

Комитет по физической 

культуре и спорту

14 февраля состоится Всероссийская массовая гонка «Лыжня России � 2010».

Уважаемые великолучане!

Сообщает ГОВД 

Криминальная хроника
За период времени с 1 по 7 февраля в дежурную

часть поступило 409 сообщений, из них о преступлени�

ях – 53 (нераскрытыми по горячим следам остались

23). Зарегистрировано 19 краж, 3 грабежа, 4 мошенни�

чества, 5 фактов сбыта поддельных денежных знаков. 

Комиссия по предупреждению и ликви�

дации чрезвычайных ситуаций доводит до

сведения, что в связи с резкими перепада�

ми температуры воздуха и выпадением

большого количества осадков происходит

образование сосулек и наледей на крышах

домов.

Для предотвращения несчастных случаев

силами муниципальных и других жилищных

предприятий проводится их удаление, од�

нако из�за большого объема работ и недос�

таточности технических средств эта работа

затягивается. 

Поэтому убедительно просим вас при

ходьбе по тротуарам соблюдать меры безо�

пасности, движение производить на удале�

нии 1,5�2 метра от стены здания. Обращаем

ваше внимание, что в опасных местах для

пешеходов на фасадах домов вывешены

предупреждающие таблички «ОСТОРОЖНО

СОСУЛЬКИ», установлены ограничительные

барьеры, ленты. 

Уважаемые жители и гости города!

Продолжается  подписка Продолжается  подписка 

на городскую на городскую 

муниципальную газету муниципальную газету 

«Великолукская правда«Великолукская правда

Новости». Новости». 

ТТолько в голько в главной газетелавной газете

города – самая достовернаягорода – самая достоверная

и оперативная информация,и оперативная информация,

самые  компетентные исамые  компетентные и

актуальные комментарии!актуальные комментарии!

УВАЖАЕМЫЕ ВЕЛИКОЛУЧАНЕ!

Пишите, приходите, звоните!Пишите, приходите, звоните!

Наш адрес: ул. Л. ТНаш адрес: ул. Л. Толстого, 82Аолстого, 82А

ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС  – ПОДПИСНОЙ ИНДЕКС  – 5351553515


